

はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
2016.5.20 発行 No.54



入所式



4月5日（火）はなさく第二共同作業所では、Y Sさんの入所式を行いました。Sさんはあしすとからの紹介で、実習を経て、第二共同作業所への入所を決めました。22歳。第二では2番目に若い人です。みんなの前で「がんばります」とはっきりと言つてくれました。

花畠共同作業所から仲間を代表してKさんが元気な応援のメッセージを表してくれました。

第二の仲間からは

手話ソング「やさしさに包まれたなら」を歌つて歓迎しました。作業に早く慣れて、仲間と楽しくすごしていってほしいと思います。

（職員 櫻井）

新入所員紹介

Y Sさん

おしごとをがんばります。
よろしくおねがいします。

（ゲームが好きだそ�で
さっそく仲間ができたようです。）



歓迎のことば

Y Sさんへ

Y Sさん、入所おめでとうございます。
これからは早くみんなと仲良くなつてくださいね。みんなと一緒に仕事をがんばっていきましょう。新しい仲間が増えて、うれしく思っています。

第二作業所 所員 U A

はなさく第一共同作業所

ご寄付いただきました

(贈呈式のご報告)

～ありがとうございました～

東京善意銀行を 通じまして

三菱重工業株式会社さま

三菱重工労働組合さま より
形状記憶スプーンとフォークを
ご寄付いただきました。

三菱重工労働組合さまでは
毎年、様々な物品を福祉施設に
ご寄付をされているそうで

今回私たち花畠共同作業所もその1カ所として加えて
いただき、先日、贈呈式が行われました。

この形状記憶スプーン・フォークは利用者は
もちろん、職員も以前から興味がある物でした。

ですが1本の価格がお試しに買うには
はちょっとと考えてしまつて・・・。
ですので今回このお話をいただき、
迷わず手を挙げさせていただきました。

贈呈式当日は「ぜひ使っている方
の声を聞きたい」ということで



Aさん、Sさん、Sさんに
感想を話してもらつたり、実際に使用
している場面を見ていただける様にと
協力してもらいました。その甲斐あつて
三菱重工の方からは「実際に寄付した
物を使っている様子を見せてもらうのは初めてなの
でとても嬉しいです。社員みんなもこの報告を喜ん
でくれると思います」とお言葉をいただきました。

まだスプーンを手にして間もなかつたのと
少し緊張もあって

あまりうまく使うことが
できませんでしたが、みな
さまの温かいお気持ちを
無駄にしないよう大切
に使わせていただこうと
みんなで話しています。

本当にありがとうございました。

(職員 吉田)





足立区の「大 桜まつりへ販売に行つてきました

千本桜まつり

4月2日、舍人公園で行われた「千本桜まつり」へ販売に行きました。



大勢の人がお店の前を通り、花作を知らずに寄つてくれる方も沢山いらっしゃいました。小学生4人グループが「昨年もこここのクッキー買っておいしかったからまた買う」と来てくれたり、親子連れのお客様が「美味しかったから」と帰りにまたクッキーを買いに来てくれるなど、嬉しく感じる事が何度もありました。お菓子の残りが僅かとなり周りの店も閉まる中、片付けを始めようとするとお客様がいらして、一時間延長して頑張りました。お客様は一日途切ることがありませんでした。

毎日、利用者のみんなと作つていてお菓子がどんどん売れていく様子は明日からの私のやりがいにつながっています。今回の販売はとても楽しく有意義な一日でした。

(職員 関)



五色桜まつり

4月9日、桜吹雪が舞うなか、都市農業公園にて「五色桜まつり」が行われ、花作のお菓子と東北復興支援物品を販売させていただきました。今回は定番商品に加え、期間限定のさくらのクッキーも販売しました。商品を見たお客様に「可愛らしいですね!」と手に取つてもらえたり、「おいしかったからまた買に来たわ」とその日のうちにリピートしてもらえたのが嬉しく思いました。広場では和太鼓やハワイアンショット、区内の相撲部屋から来た力士の方と子ども達との微笑ましい相撲も見られました。

私自身久しぶりの販売で、普段は菓子製造に携わつていないので、こうして直にお客様の声を聞きながら販売していると、接客の仕方や商品の魅力の伝え方など、まだまだ勉強することはたくさんあるな」と感じました。これからも花作の魅力をもつとアピールできるよう頑張りたいと思います。

(職員 吉田)



新職員紹介



3月から花畠共同作業所で働いております
金子 智秋と申します。
よろしくお願ひ致します。

出身は岩手で、最近まで冷麺やわんこそばが有名な盛岡に住んでいました。ですが当事者と関わることがあり福祉の仕事がしたい、勉強したいと思い東京に引っ越し越してきました。現在は品川に住んでおり、東京の人や店の多さに驚いています。

好きなことは書店を回り、気になつた本を手に取ることです。歴史物やビジネス書、漫画をよく読んでおり、特に気に入った本は読書会に参加して紹介し合つています。また最近では登山に興味を持ち、小仏城山と高尾山に登りました。さらに色々な山に挑戦しようと思っています。

これから慣れないことばかりですが丁寧に取り組み、一人一人としっかりと向き合い接していきたいと思います。初めはご迷惑をおかけすると思いますが、宜しくお願ひ致します。



退職の挨拶

一昨年8月の暑さ厳しい中、初めて花畠共同作業所を訪れてから、利用者の皆さんと共に働かせて頂きましたが、この度、家庭の事情で継続的な勤務が難しくなり、この3月で退職することとなりました。

利用者の皆さんと作業所で過ごすことができなくなることは、とても残念で大変申し訳なく感じております。新年度からは新たな方向に進むことになりますが、利用者と過ごした日々は忘れず、今後も間接的に支援出来るよう頑張ります。

今までご支援頂いた皆様ありがとうございました。
ごぞいました。
水戸 隆秀



去る2月16日、S Sさんが他界されました。

とても急なことでしたので、「嘘でしょ?」としか思えませんでした。まだ享年31歳という若さでした。：

Sさんは車とアイドルのことが大好きで、いつも嬉しそうに笑顔で話してくれました。また、旅行では、カラオケでジャニーズの歌をよく歌つていましたね。皆、覚えてますよ。Sさん、たくさん思い出をありがとうございます。
心よりご冥福をお祈りします。

(職員 本多)